

## **GONZALEZ-DIAZ Carlos , matricule 4199 à Mauthausen.**

Né le 4 novembre 1889 ou 1891 à Cebreros, province d'Avila, région Castille et Léon en Espagne, il est marié à Maria Cabrero-Gonzalez et a un enfant Julio Gonzalez-Cabrero. Il est agriculteur avant son arrivée en France. Il fuit la répression franquiste et se réfugie en France. D'abord interné au camp du Barcarès en septembre 1939, il est enrôlé dans la 70<sup>ème</sup> Compagnie de Travailleurs Etrangers. Il réside au camp des Alliers à Angoulême en Charente (16), baraque n°8. Il est arrêté le 20 août 1940 et déporté à Mauthausen où il arrive le 24 août 1940. Il devient le matricule 4199. Le 24 janvier 1941, il est envoyé au Kommando de Gusen (9306). Il y décède le 27 juin 1941 à 6h20. Son fils, Gonzalez-Cabrero Julio (4178 à Mauthausen) né le 16 février 1920 ou 1923 décède le 5 décembre 1942.

La veuve de Carlos Gonzalez-Diaz vit dans l'Eure à Pont-Audemer (27) en France.

Anthony H., Lucas M. Terminale Bac Pro  
MFR La Péruse (16).

Sources : SHD-Caen 21P 457 31 ; *Livre-Mémorial FMD*